

Vejetín Paconin

Érase una vez un lugar perdido y escondido llamado Ciudad Saludable. Estaba habitado por muchas frutas y vegetales que convivían en armonía y pasan sus días con tranquilidad.

En Ciudad Saludable, sus habitantes vivían muy felices, los niños jugaban alegres, sanos y llenos de energía y los adultos y ancianos tenían una vida tranquila.

Pero toda esa paz terminaba una vez cada 10 años cuando el maligno ejército de comida basura atacaba Ciudad Saludable para intentar conquistarla. Querían cambiar sus hábitos sanos, acabar con las frutas y verduras, el ejercicio, la calma y la vida tranquila.

La comida basura ya había conquistado una pequeña parte de la ciudad y obligaba a sus habitantes a comer mucho, por lo tanto, engordaban cada vez más. También les prohibían hacer ejercicio y salir al aire libre a jugar. Les obligaban a comer todo tipo de comida basura como grasientas hamburguesas, pizzas, chucherías llenas de azúcar y grandes cantidades de patatas fritas. También les impedían hacer deporte, solo podían estar tumbados viendo la tele o jugando a videojuegos. Lo que podía parecer algo divertido se convirtió en una tortura y una gran amenaza para todos los habitantes de la ciudad. Había que tomar medidas para que no conquistasen la ciudad y cambiasen sus felices vidas.

Paconi, la uva súper poderosa, cansada de esta situación con la comida basura decidió convertirse en una súper heroína. Ella sola no podía hacerlo, así que reunió a más personas que quisieran salvar a Ciudad Saludable. Consiguió reclutar a las hermanas Vera la Pera y Vera Limonera, que tenían el poder de clonarse, María Sandía, que tenía el poder de la súper velocidad, Tina Mandarina, que tenía el poder de volverse invisible y por último Elías Judías, que tenía el poder de lanzar judías. Juntos hacían un gran equipo y todos querían vengar a las personas afectadas.

Entrenaron 10 años y por fin llegó el día de la gran batalla. El equipo Vejetín llegó y no veían a nadie, el ejército de la comida basura había ideado un plan que consistía en una emboscada al equipo Vejetín. De repente, el ejército maligno de la comida basura llegó volando de la nada, impactando con tanta fuerza que llenó todo con grasa y azúcar. Desataron una pelea épica. Finalmente, el ejército maligno cayó derrotado gracias a la unión de todas frutas y verduras saludables ya que sus vitaminas, minerales, fibra y agua eran mucho más fuertes que las grasas y azúcares de sus enemigos.

Nunca más se volvió a saber nada de ellos. El equipo Vejetín celebró con alegría la victoria junto a los ciudadanos.